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АННОТАЦИЯ 

Установки к сексу у девушек и юношей с различной сексуальной 

ориентацией: аннотация к дипломной работе / Гродь Жанна Валерьяновна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. 

И.А. Фурманов 

Объект исследования – установки к сексу  

Предмет исследования – установки к сексу девушек и юношей с 

различной сексуальной ориентацией 

Цель исследования – определить особенности установок к сексу 

девушек и юношей с различной сексуальной ориентацией  

Основные результаты. В результате сравнительного анализа было 

выявлено, что существуют различия в установках к сексу у девушек и 

юношей с различной сексуальной ориентацией. 

Дозволенность выше у юношей, чем у девушек как гетеросексуальной, 

так и гомосексуальной ориентации. Также у гомосексуальных девушек и 

юношей дозволенность выше, чем у гомосексуальных. 

У гетеросексуальных юношей и девушек реализованность в 

сексуальных отношениях выше, чем у гомосексуальных. 

К сексуальной невротичности наиболее склонны девушки и юноши 

гомосексуальной ориентации. 

К обезличенному сексу, больше склонны юношы, чем девушки и более 

люди с гомосексуальной ориентацией, чем с гетеросексуальной ориентацией. 

К просмотру порнографии в большей мере склонны юноши, а также 

люди с гомосексуальной ориентацией. 

Сексуальную застенчивость проявляют в большей степени юноши и 

девушки с гомосексуальной ориентацией. 

Геторосексуальные девушки и гомосексуальные юноши более 

целомудренны, чем гетеросексуальные юноши. 

Гомосексуальные юноши испытывают в большей степени отвращение 

к сексу, чем юноши с гетеросексуальной ориентацией и гомосексуальные 

девушки. 

Проявляют большую сексуальную чувствительность (возбудимость) 

юноши с гетеросексуальной ориентацией и девушки с гомосексуальной 

ориентацией, чем девушки с гетеросексуальной ориентацией 

К агрессивному сексу в большей степени стремятся юноши и девушки 

с гомосексуальной ориентацией, чемс гетеросексуальной ориентацией. 

Сексуальная удовлетворённость девушек и юношей гомосексуальной 

ориентации значительно ниже, чем людей с гетеросексуальной ориентацией. 

Сексуальное влечение в меньшей степени испытывают девушки с 

гетеросексуальной ориентацией, а в большей степени – юноши-

гомосексуалы. 



Девушки с гетеросексуальной ориентацией склонны к феминным 

чертам в сексуальном поведении, а юноши с гетеросексуальной и 

гомосексуальной ориентацией – к маскулинным, также девушки с 

гомосексуальной ориентацией проявляют больше маскулинных в 

сексуальном поведении, по сравнению с гетеросексуальными девушками. 

Также было обнаружено, что выделяются 2 взаимосвязанных блока 

установок к сексу, которые в разной степени характерны для девушек и 

юношей с гетеросексуальной и гомосексуальной ориентацией. 

Первый блок связан с преобладанием установок, сконцентрированных 

на сексуальном влечении, склонности к обезличенному и агрессивному 

сексу, просмотру порнографии, большей дозволенности в сексуальных 

отношениях, высокой сексуальной возбудимостью и невротичностью, а 

также преобладанием маскулинных черт в сексуальном поведении. 

Второй блок связан с преимуществом установок, сконцентрированных 

на сексуальной застенчивости, склонности к целомудренности, большему 

отвращению к сексу, низкой сексуальной удовлетворённости, возбудимости, 

а также преобладании фемининных черт в сексуальном поведении.. 

На основании полученных результатов было определено, что ядро 

установок к сексу у девушек и юношей с различной сексуальной 

ориентацией имеет различную структуру:  

 у юношей с гетеросексуальной ориентацией наиболее выражена 

установка на проявление сексуального влечения и маскулинности в 

сексуальном поведении; 

 установка у девушек с гетеросексуальной ориентацией направлена, 

с одной стороны на воздержание от проявления признаков 

сексуальной страсти, но с другой стороны на выражение сильной 

сексуальной чувствительности; 

 у юношей с гомосексуальной ориентацией наиболее выражена 

установка на удовлетворение сильного сексуального либидо 

посредством успешных половых контактов либо просмотра 

порнографической продукции; 

 установка у девушек с гомосексуальной ориентацией направлена 

на проявление сексуальной чувствительности с подходящим по 

физическим и личностным параметрам партнёром. 

Ключевые слова: УСТАНОВКИ К СЕКСУ, СЕКСУАЛЬНАЯ 

ОРИЕНТАЦИЯ, ГЕТЕРОСЕКСУАЛЬНОСТЬ, ГОМОСЕКСУАЛЬНОСТЬ  

 

Attitudes for sex girls and boys with different sexual orientations: an abstract 

to the thesis / Hrodz Zhanna Valerianovna; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Psychology; sci. hands. I.A. Furmanov 

The object of research: attitudes toward sex 



The subject of the study: the attitudes for sex of girls and boys with 

different sexual orientations. 

The aim of the study: to determine the characteristics of the settings for the 

sex of girls and boys with different sexual orientations 

Main results. As a result of the comparative analysis it was revealed that 

there are differences in attitudes towards sex in girls and boys with different sexual 

orientations. 

The permissiveness is higher in young men than in girls of both heterosexual 

and homosexual orientation. Also in homosexual girls and boys, the permissibility 

is higher than that of homosexual girls. 

At heterosexual boys and girls, the realization of sexual relations is higher 

than that of homosexuals. 

To sexual neuroticism the most inclined are girls and young men of 

homosexual orientation. 

To impersonal sex, young people tend to be more likely than girls and more 

people with homosexual orientation than with heterosexual orientation. 

To view pornography, young men are more inclined, as well as people with 

homosexual orientation. 

Sexual shyness is manifested to a greater degree by boys and girls with a 

homosexual orientation. 

Heterosexual girls and homosexual young men are more chaste than 

heterosexual young men. 

Homosexual youths are more disgusted with sex than heterosexual boys and 

homosexual girls. 

They show greater sexual sensitivity (excitability) of young men with 

heterosexual orientation and girls with homosexual orientation than girls with 

heterosexual orientation 

To aggressive sex, boys and girls with a homosexual orientation are more 

likely than heterosexual. 

Sexual satisfaction of girls and young men of homosexual orientation is 

much lower than that of people with heterosexual orientation. 

Sexual attraction is less experienced by girls with heterosexual orientation, 

and to a greater extent - young men-homosexuals. 

Girls with heterosexual orientation are prone to feminine traits in sexual 

behavior, and young men with heterosexual and homosexual orientation are 

masculine, and girls with homosexual orientation are more masculine in sexual 

behavior than heterosexual girls. 

It was also found that two interrelated sets of attitudes to sex are 

distinguished, which are to varying degrees characteristic of girls and boys with 

heterosexual and homosexual orientation. 

The first block is associated with the predominance of attitudes focused on 

sexual attraction, propensity to impersonal and aggressive sex, viewing 

pornography, greater permissiveness in sexual relations, high sexual excitability 

and neuroticism, and the prevalence of masculine traits in sexual behavior. 



The second block is associated with the advantage of attitudes focused on 

sexual shyness, a tendency to chastity, greater aversion to sex, low sexual 

satisfaction, excitability, and the predominance of feminine traits in sexual 

behavior . 

Based on the results obtained, it was determined that the core of attitudes to 

sex in girls and boys with different sexual orientations has a different structure: 

• In young men with heterosexual orientation, the most expressed attitude 

toward the manifestation of sexual attraction and masculinity in sexual behavior; 

• The orientation of girls with heterosexual orientation is directed, on the one 

hand, to abstaining from showing signs of sexual passion, but on the other hand to 

the expression of strong sexual sensitivity; 

• In young men with a homosexual orientation, the most expressed attitude 

toward satisfying a strong sexual libido is through successful sexual contacts or 

viewing pornographic products; 

• The installation of girls with a homosexual orientation is aimed at the 

manifestation of sexual sensitivity with a suitable partner for physical and personal 

parameters. 

Keywords: SEXUAL ATTITUDES, SEXUAL ORIENTATION, 

HETEROSEXUALITY, HOMOSEXUALITY. 
 


